

"Español", esfuerzo gigantesco que llevamos a cabo los universitarios barceloneses. Te hablará de él, si tienes la bondad y tiempo de recibirlo, mi cuñado, don Federico Rahola, miembro de la comisión de la I.N.L.E. para los libros de texto.

Ofreciéndome al Sr. Ministro y al compañero, se despide.

Excmo. Sr. D. Joaquín Ruiz Jiménez

MADRID

Excmo. Sr. y apreciado amigo: Lamenté muchísimo no encontrarme en Barcelona el lunes pasado cuando visitaste el Seminario de Historia. Me hallaba en Palma de Mallorca preparando el IV Congreso de Historia de la Corona de Aragón que se celebrará el próximo Octubre.

Hubiera aprovechado la ocasión para entretener al Ministro y compañero sobre algunas cuestiones de palpitante interés, tanto más cuanto la lamentable desgracia ocurrida al Director General va retrasando en exceso la resolución de los asuntos pendientes. Por ejemplo, la aprobación por ese Ministerio del Reglamento del Centro de Estudios Históricos Internacionales, que se halla ahí después de haber salvado los trámites de rigor. Como es cosa que ha despertado vivo interés entre los medios barceloneses, todos agradeceríamos una aprobación rápida del proyecto.

También habría querido hablar al Ministro del "Índice Histórico Español", esfuerzo gigantesco que llevamos a cabo los universitarios barceloneses. Te hablará de él, si tienes la bondad y el tiempo de recibirlo, mi cuñado, don Federico Rahola, miembro de la comisión de la I.N.L.E. para los libros de texto.

Ofreciéndome al Sr. Ministro y al compañero, se despide.